

Comenzó construcción de red eléctrica en el Parque Industrial Orpa - Agrima

Recientemente se dio inicio a la ejecución del proyecto de ampliación de la red eléctrica que permitirá proporcionar servicio eléctrico a los pequeños empresarios del parque industrial Orpa - Agrima en Arica. Este parque está integrado por la Organización de Microempresarios de la Provincia de Arica (Orpa) y la Asociación Gremial Industrial Multisectorial de Arica (Agrima).

Este proyecto representa un gran anhelo de estas asociaciones gremiales, que surgiieron hace varios años

140

sitios destinados a pequeños industriales serán energizados en esta primera etapa.

con el objetivo de desarrollar la actividad industrial en el sector norte de Arica.

La empresa de distribución eléctrica CGE ha brin-

dado su apoyo a este proyecto industrial mediante el proyecto de construcción de una red eléctrica de media tensión, la cual permitirá distribuir energía a estos sitios industriales.

Los trabajos en terreno ya comenzaron y la directiva de ambas asociaciones organizaron una prerrogativa aymara para augurar el desarrollo exitoso de este proyecto. Esta inversión permitirá, en una primera etapa, la energización de 140 sitios destinados a pequeños industriales. ☺